



Claramente. Clara Luz Flores, candidata a la senaduría de Nuevo León por Morena, se convirtió en la primera mujer en la historia en ser bajada de la contienda por razones de género. A pesar de que supera cuatro a uno a su más cercano seguidor. Le tocó estar en lo más delgado de la cuerda. En la elección de candidatos de Morena a las gubernaturas en nueve estados, sólo una mujer venció en la encuesta. Para respetar la equidad, Morena bajó a Omar García Harfuch, quien superaba tres a uno en la intención de voto a Clara Brugada. Pero Claudia Delgadillo, tercera en la encuesta, sí va para gobernadora de Jalisco por Morena. Qué cosas.

Nuevos rostros. Directamente desde el fondo de las extrañezas que suceden en este país, Mario Escobar, papá de Debanhi Escobar Bazaldúa, entregó los documentos para inscribirse como aspirante de MC a diputado federal. El papá de la joven, quien desapareció el 9 de abril de 2022 tras acudir a una fiesta en el municipio de Escobedo y fuera hallada muerta 12 días después en una cisterna del Motel Nueva Castilla, dijo que recibió la invitación de MC para conteder en las elecciones de 2024. Atención mediática tiene. Ojalá que pueda aportar mucho contra la desaparición y feminicidios.

Oportunidad histórica. Funcionarios de la Semar, bajo el mando del almirante José Rafael Ojeda Durán, y de la SRE, participaron en la 33a Asamblea General de la Organización Marítima Internacional, en Londres, donde se toman decisiones trascendentales para la navegación y transporte marítimo internacionales. Los representantes del gobierno de México confirmaron la importancia del transporte marítimo para fomentar el desarrollo económico, la cooperación y el bienestar entre las naciones. Si hemos de trascender como nación, éste es el momento. ¿Se declaran listos?

Bienvenidos. La semana que termina fue determinante para el proyecto de Claudia Sheinbaum como precandidata de Morena a la Presidencia de la República. La conformación de un equipo sólido, con Juan Ramón de la Fuente como coordinador, augura buenos resultados. Hay políticos de cepa que mucho sumarán a la causa. Sheinbaum presentó al equipo que le dará forma a su proyecto de gobierno y plan de desarrollo 2024-2030, mediante lo que llamó Diálogos por la Transformación, 17 foros con destacados integrantes de la sociedad civil. Sólo una pregunta: ¿qué hacen ahí Alejandro Murat y Javier Corral, si vienen del PRIAN?

Honestidad. El expriista Omar Fayad aseguró: "La verdad, la verdad, yo no considero que tenga ningún mérito para ser embajador. Ninguno. Gracias que me los han visto y a quien me los ve; creo que tengo experiencia, porque he trabajado muchos años y he estado muchos años en el servicio público". Esto, después de que el Congreso avaló su nombramiento como embajador de México en Noruega. Así respondió a la senadora Cecilia Sánchez, quien le pidió explicar cuáles eran sus méritos. Esta administración apuesta a 90 por ciento de honestidad. Y Omar Fayad sabe bien dónde está parado. No cualquiera lo acepta.

